

ONLY (!) on Thursdays/NUR (!) donnerstags

Ultimate Giant Burger Menu

Our patties are homemade, 100% beef and they weigh roughly 200g before frying. We serve them in a delicious homemade bun, with our very own burger relish, Lollo Rosso, tomato and fried onions.

Die Patties für unsere Burger sind handgemacht, bestehen aus 100% Rindfleisch und wiegen ca. 200 g vorm Braten. Wir servieren sie in einem leckeren, ebenfalls hausgemachten Weizen-Brioche, dazu unsere very own Burgersoße, sowie Lollo Rosso, Zwiebeln und Tomatenscheibe.

Shayna's Classic 17,50

For those who like it plain/Für die Burger-Puristen unter euch

Lord Willem Bacon & Cheese 19,-

The name tells you/Für alle Genießer: zusätzlich mit Speck und Käse (Gouda und Cheddar)

Devil's Haircut 17,50

Only for the tough ones!! with hot tomato chutney/

Nichts für Weicheier!!! Mit scharfem Tomaten-Chutney

Lemmy's 18,50

You'll just love it: pan fried onions with Bourbon, smoky BBQ-Sauce and pickled cucumber

Ihr werdet ihn lieben: geschmorte und mit Bourbon abgelöschte Zwiebeln,

dazu unsere rauchige BBQ-Sauce und Gürkchen-Relish

Henblas Delight 19,-

Just yummy: with creamy goat's cheese and cranberry sauce

Einfach yummy: mit cremigem Ziegenkäse und Preiselbeersoße

➔ Starvin' Marvin plus 6,50

If you're really, really hungry: with an additional pattie

Für alle super-hungrigen Menschen: Genießt jeden der obigen Burger mit einem zusätzlichen Pattie!

Crispy Chicken Burger: 19,-

Juicy chicken with a crunchy cornflakes coating with fried pineapple and a sweet & spicy Sriracha mayo

Saftiges Hähnchenbrustfilet ummantelt mit knuspriger Cornflakes-Panade,

mit gebratener Ananas und einer süß-scharfen Sriracha-Mayo

For the/für die veggies:

Our ,Yarni turned veggie' Burger:

***with a giant potato roastie/mit großem Kartoffel-Rösti anstelle des Patties (minus € 1,50)**

Or/oder

***with a vegetarian pattie/mit einem vegetarischen Pattie**

➔ served as the burgers above/jeweils als die obigen Burger

(Lord Willem: Double cheese instead of bacon/doppelt Käse anstelle des Bacons)

We serve Steakhouse fries (included) or potato dippers (+ € 1,-) with our Burgers.

Zu allen Burgern servieren wir euch wahlweise Steakhouse Fries (inklusive) oder Dippers (+ € 1,-)